



eau

water

SEEN FROM ABOVE

du haut

Grâce à une continuité scénographique, « Eau du haut » s'intègre harmonieusement à l'exposition itinérante « Eau, l'Expo ».

Thanks to a similar scenography, "Water seen from Above" can be easily added to the exhibition "Water, the Exhibition".



L'histoire fascinante de l'eau observée depuis les satellites

The fascinating story of water viewed from satellites

Le Muséum de Toulouse et la Cité de l'espace se sont associés pour produire une exposition permettant au visiteur de découvrir l'importance des satellites dans la connaissance et la gestion des eaux terrestres.

Le visiteur prend ainsi conscience de la fragilité et de la préciosité de la ressource aquatique.

The Natural History Museum of Toulouse and the Cité de l'espace have collaborated to produce a new exhibition, "Water Seen from Above", which examines the contributions of satellites to our understanding and ability to manage water on Earth.

In addition, the exhibition participates in raising awareness of the fragility and preciousness of this aquatic resource.

UN VOYAGE AUTOUR DU GLOBE À LA DÉCOUVERTE DE L'EAU DANS TOUS SES ETATS !

Contenu de l'exposition :

- **Un globe terrestre central rotatif**
Elément interactif et support de projection, ce module permet de découvrir des visions globales de notre planète « Eau », rendues possibles par les satellites.
- **L'eau vue du haut est utile aux gens du bas**
 - 4 espaces thématiques pour découvrir en quoi les satellites nous aident au quotidien dans la gestion des eaux : océans, eaux continentales, glaces ou atmosphère.
 - Les espaces sont introduits par des personnages témoins qui deviennent la voix de l'exposition : pêcheur, agriculteur, femme inuit, skipper, météorologiste...
- **Un module composé de photographies terrestres et satellitaires.**

Composition de l'exposition :

Interactifs multimédias, manipes, maquettes, photographies, témoignages audio...



A JOURNEY AROUND THE GLOBE TO DISCOVER
WATER IN ALL OF ITS FORMS!

Content of the exhibition:

- A Central rotative globe
An interactive showing dynamic views of Earth Water to help understanding the satellites constant and global work.
- Water seen from above is useful to users from below
 - 4 interactive modules to discover daily uses of satellites for water management in all of its forms: oceans, continental water, ice, atmosphere.
 - Each section is introduced by users, delivering precious testimonies: a fisherman, a farmer, an Inuit woman, a skipper, a meteorologist...
- A display area with stunning satellites pictures observing Earth.

Breakdown of the exhibition:

Interactive multimedia, hands-on, satellites pictures, models, audio testimonials...



LE SAVIEZ
VOUS ?



Les satellites nous permettent désormais d'anticiper de nombreux phénomènes climatiques, comme El Niño, qui réapparaît tous les 2 à 7 ans !

DID YOU
KNOW ?

Satellites allow us to anticipate many climatic phenomena, such as El Niño, that appears cyclically every 2 to 7 years!



Informations utiles

Useful information

Public : tout public familial et scolaire

Superficie : 100/120 m²

Avec « Eau l'Expo » : 300 m²

Langues : Bilingue (français et anglais).

Adaptation possible des langues.

Montage/Démontage : 1 jour ½ chaque.

Tarifs et conditions de location : Nous consulter.

Audience: Families and school visitors

Surface area: 100/120 sq. m.

In addition to "Water, the Exhibition": 300 sq. m.

Languages: Bilingual (French and English).

Possible adaptation to another language.

Assembly/dismantling: 1.5 day each.

Rental fees and conditions: Please contact us.

contacts

Joy Latour

Chargée des expositions itinérantes
Muséum de Toulouse

Travelling Exhibitions Coordinator

Tel. : +33 (0)5 31 22 90 52

itinerance.museum@toulouse-metropole.fr

Laurent Cossenet

Responsable des expositions itinérantes
Cité de l'espace

Head of Travelling Exhibitions

Tel: +33 (0)5 62 71 48 76

l.cossenet@cite-espace.com

- Le Muséum de Toulouse et la Cité de l'espace proposent aujourd'hui à la location des expositions de 80 à 450 m² pouvant circuler sur le territoire national et international.

Natural History Museum of Toulouse and Cité de l'espace offer to rent exhibitions ranging from 80sqm to 450sqm, travelling nationally and internationally.

- Pour connaître nos offres d'expositions itinérantes, rendez-vous sur les sites du Muséum et de la Cité de l'espace :

Our travelling exhibitions catalogues are available at :

www.museum.toulouse.fr/itinerance-travelling

www.cite-espace.com/louer-une-exposition/

